

Wir sind eine Familie aus Deutschland und haben 2 ½ Jahre in Tauranga gelebt, während unsere Tochter Philippa als internationale Schülerin die Tauranga Intermediate School besuchte.

Das Leben in diesem schönen und freundlichen Land war eine ganz besondere Zeit für die ganze Familie. Wir sind sehr glücklich darüber, dass wir uns für Tauranga mit seiner wunderschönen Natur und den Stränden entschieden haben.

Und wir haben es sehr genossen, das ganze Jahr über draußen sein zu können, weil das Klima in Neuseeland viel wärmer ist.

Die Gelegenheit gehabt zu haben, zwei verschiedene Schulsysteme zu vergleichen, war für uns eine enorme Bereicherung.

Am Anfang waren wir von einigen Aktivitäten und Unterrichtsformen überrascht, da sie sich stark von denen in deutschen Schulen unterscheiden.

Barfüßige Lehrer in Shorts! Die auch noch Paintball mit ihren Schülern im Dschungel spielen.

Und spontane Backaktionen für einige, während die anderen Mathe haben.

Es hat eine Weile gedauert dieses andere System zu verstehen, aber wir haben es bald sehr geliebt.

An der Tauranga Intermediate School herrscht eine sehr höfliche, freundliche und entspannte Atmosphäre. Spaß, Teamgeist und Sicherheit werden an der Schule groß geschrieben.

Wir waren beeindruckt von den modernen Einrichtungen und den sehr gut ausgestatteten Werkstätten, der Küche, den Musik- und Kunsträumen, den weitläufigen Grünflächen mit vielen schönen, alten Bäumen und wunderschönen Rosen.

Das Angebot und die Vielfalt der sportlichen Aktivitäten ist riesig und die Tatsache, dass jede Klasse jeden Tag Sportunterricht hat, ist einfach fantastisch.

Mit dem Ngamuwahine Outdoor Camp hat die Schule einen wirklich außergewöhnlichen Ort, an dem die Schüler sich auf dem Hochseilgarten beweisen oder im eiskalten Fluss mit einem selbstgebauten Floß fahren können.

Wir finden die Kiwi-Kinder sehr abgehärtet, nicht viele Schüler in Deutschland würden bei unter 10 ° C Lufttemperatur ins Wasser gehen.

Auch der selbstverständliche Umgang mit moderner Technik und die fortschrittliche Ausstattung in den digitalen Werkstätten an der TIS hat uns beeindruckt.

Aufgrund der internationalen Abteilung der Schule treffen Schüler aus aller Welt aufeinander und können Kontakte knüpfen.

Wir fanden es toll, dass Schuluniformen in der Schule getragen werden. Es spart morgens viel Zeit beim Anziehen und schützt die Kinder vor dem Stress, Markenkleidung kaufen zu müssen.

Außerdem fühlen sich die Kinder durch die Schuluniform sehr mit ihrer Schule verbunden.

Alle Lehrer und Schulmitarbeiter, die wir kennen gelernt haben, waren nett und aufgeschlossen und nahmen sich immer Zeit für ein paar freundliche Worte oder sogar eine Tasse Tee.

Unsere Tochter hat es geliebt zur Tauranga Intermediate School zu gehen und wir werden die wundervolle Zeit, die wir dort hatten, nie vergessen.

Ein ganz großes Dankeschön an Mrs Hart und Mrs Worthington, die sich immer großartig um die internationalen Studenten kümmern und sie so sehr bei allem unterstützen.

Svenja und Oliver aus Köln

We are a family from Germany and lived for 2 ½ years in Tauranga while our daughter Philippa attended Tauranga Intermediate School as an international student.

Living in this beautiful and friendly country was a very special time for the whole family. We are very happy that we chose Tauranga with its wonderful nature and beaches. And we enjoyed being able to spend a lot of time outside during the whole year because of the much warmer climate in NZ.

To have had the chance to compare two different school systems was very enriching for us. In the beginning we were surprised by some of the activities and ways of teaching because it is quite different to the way school is in Germany. Barefoot teachers wearing shorts! And on top playing paintball with their students in the bush. Some students having spontaneous baking sessions while the others have maths. It took a while to understand the different system, but we soon loved it a lot.

Tauranga Intermediate School has such a polite, freindly and relaxing atmosphere. Being a team, fun and safety are very important at TIS. We were impressed with the modern facilities and very well equipped workshops, kitchen, music and art rooms, the spacious green areas with lots of beautiful old trees and wonderful roses. The variety of sport activities is huge and the fact that there is PE every day for each class is just fantastic. With the Ngamuwahine Outdoor Camp the school has a really extraordinary location for the students to go and experience themselves on the high ropes or rafting down an ice cold river with a self made raft. We think Kiwi kids are very tough, not many students in Germany would go into the water with an outside temperature below 10 C.

Also the natural way of working with modern technology and the advanced equipment in the digital workshops at TIS has impressed us.

Because of the International Department at the school there is a lot of contact with students from all over the world which is very interesting. We all loved the fact that school uniforms have to be worn at school. It saves a lot of time getting dressed in the morning and protects the children from the stress of having to buy branded clothing. In addition, the children feel very connected to their school wearing the school uniform.

All the teachers and school staff we met were nice and surportive, always taking time for some freindly words or even cups of tea. Our daughter absolutly loved going to school at TIS and we will never forget the wonderful time we had there.

A big thanks to Mrs Hart and Mrs Worthington who always care and support the international students so much.

Svenja and Oliver from Cologne

My name is Philippa and I'm from Germany.

Going to NZ was probably the best thing that has happened in my life yet!

We planned to only go for a year, turned out that we stayed for 2 1/2 years.

Studying at TIS was very different compared to studying in Germany but I enjoyed it a lot.

At first I was very unhappy but not because of the school. I was unhappy because I couldn't understand what anyone was saying even though I went to ESOL classes.

Luckily at that time there were two German teachers at the school and they helped me so much.

I started making friends with other internationals. First I went into a year 7 class for some months to improve my English, then another year in a different year 7 class and one more year in a year 8 class. I was always a proud member of Tawa house!

Soon I made some Kiwi friends too. My English had improved and I was able to follow the lessons. My teacher was very helpful and always looked after me. I found out that I enjoyed coding and Tae Kwon Do a lot.

I learned many new things in a fun way that is very different from the way school is in Germany.

The work is so much more enjoyable in NZ and I felt like I actually wanted to go to school instead of having to go to school.

So as time passed by I was going to be a year 8. And here's the thing: at that time we we're supposed to leave the country in term 2. I was sad because I thought there was never going to be a teacher as nice and friendly as my year 7 teacher. But when I met my new teacher and class I said to my mum: „We're staying for another year, mum.“ So we stayed another year!

My best friend always cared for me and we always hung out together. My teacher in year 8 was very cool and always thinking positive.

I gained a lot of self confidence and was proud of myself how I had grown and improved. When the final assembly and my last assembly came I thought back to when I first walked into this school. I had changed so much! When I got called up on stage and my teacher handed me an award I was so proud. I remember that my mouth hurt from smiling.

So that was my experience. I can only recommend TIS to other students! My friends in Germany sometimes even get a bit jealous when I tell them how much fun I had in New Zealand.

Thank you to Miss P, Mr Ryan, Mrs Hart and Mr Diver for supporting me all the time!

Thanks to my best friends and thanks to my parents for making this possible.



Mein Name ist Philippa und ich komme aus Deutschland.

Nach Neuseeland zu gehen war wahrscheinlich das Beste, was mir bisher in meinem Leben passiert ist!
Wir wollten eigentlich nur ein Jahr bleiben, aber es stellte sich heraus, dass wir 2 1/2 Jahre blieben.
Der Unterricht an der TIS war ganz anders als in Deutschland, aber es hat mir sehr gut gefallen.

Anfangs war ich sehr unglücklich, aber nicht wegen der Schule. Ich war unglücklich, weil ich nicht verstehen konnte, was die anderen sagten, obwohl ich zu den ESOL-Sprach-Kursen ging.

Zum Glück waren damals zwei deutsche Lehrerinnen an der Schule und sie haben mir sehr geholfen.

Ich begann, mich mit anderen internationalen Schülern anzufreunden.

Zuerst ging ich einige Monate in eine Klasse des year 7 um mein Englisch zu verbessern, dann ein Jahr in eine andere Klasse des year 7 und ein weiteres Jahr in eine Klasse des year 8. Ich war immer ein stolzes Mitglied von Tawa House!

Bald habe ich auch ein paar Kiwi-Freunde gefunden. Mein Englisch hatte sich verbessert und ich konnte dem Unterricht folgen. Meine Lehrerin war sehr hilfsbereit und hat sich immer um mich gekümmert. Ich fand heraus, dass ich Coding und Tae Kwon Do sehr gerne mochte.

Ich habe viele neue Dinge auf eine unterhaltsame Art gelernt, die sich sehr von der Art der Schule in Deutschland unterscheidet.

Die Schule in Neuseeland macht viel mehr Spaß und ich hatte das Gefühl, dass ich tatsächlich zur Schule gehen wollte, anstatt zur Schule gehen zu müssen.

Im Laufe der Zeit würde ich ein year 8 werden. Und es war so: Zu dieser Zeit sollten wir das Land in Term 2 verlassen. Ich war traurig, weil ich dachte, es würde niemals wieder einen Lehrer geben, der so nett und freundlich ist wie meine Lehrerin der 7. Klasse. Aber als ich meinen neuen Lehrer und die neue Klasse kennenlernte, sagte ich zu meiner Mutter: "Wir bleiben noch ein Jahr, Mama."
Also blieben wir noch ein Jahr!

Meine beste Freundin hat sich immer um mich gekümmert und in den Pausen waren wir immer zusammen.

Mein Lehrer in der achten Klasse war sehr cool und immer positiv.

Ich habe viel Selbstvertrauen gewonnen und war stolz auf mich, wie ich mich entwickelt hatte und besser geworden bin. Als die Jahresend-Schulveranstaltung und gleichzeitig meine letzte Versammlung kam, dachte ich an die Zeit zurück, als ich diese Schule zum ersten Mal betrat. Ich hatte mich so sehr verändert!

Als ich auf die Bühne gerufen wurde und mein Lehrer mir einen Preis überreichte, war ich sehr stolz. Ich erinnere mich, dass mein Mund vor lauter Lächeln weh tat.

Das war meine Erfahrung. Ich kann TIS anderen Schülern nur empfehlen!

Meine Freunde in Deutschland werden manchmal sogar ein bisschen eifersüchtig, wenn ich ihnen erzähle, wie viel Spaß ich in Neuseeland hatte.

Vielen Dank an Miss P., Mr Ryan, Mrs Hart und Mr Diver für die ständige Unterstützung!

Vielen Dank an meine besten Freunde und an meine Eltern, die mir diese tolle Zeit ermöglicht haben.

